## Der Wackernheimer Weg



Es ist ist die älteste, die ursprüngliche Verbindung zwischen unseren Gemeinden. Entstanden in einer Zeit, als die Bebauung des Oberdorfs hier endete und die Fortsetzung geradeaus sich als einfacher Feldweg in den anliegenden Äckern verlor.

Die nach dem Kataster von 1812 angefertigte Zeichnung zeigt noch die Funktion des Wackernheimer Wegs, bevor die Oberdorfstraße um die Mitte des 19. Jahrhunderts geradeaus weiter geführt wurde, um dann nach der heutzutage umsäglichen S-Kurve den Schwenk nach Wackernheim zu nehmen. Das Kataster von 1841-43 bestätigt diese Version. (bis vor wenigen Jahrzehnten waren diese Originalpläne noch im Besitz der Ortsgemeinde, haben aber offensichtlich inzwischen einen anderen "Liebhaber" gefunden. Es gilt, ihre Spur wie ihren aktuellen Verbelbei bald aufzudecken).

Leider wurde der historische Name "Wackernheimer Weg" erstmals wahrscheinlich 2002 von der Gemeinde aufgegeben. Ein offizieller Grund ist nicht bekannt. Ungeklärt bleibt, ob das vorgeschriebene Verfahren einer Umbenennung überhaupt stattgefunden hat. Vielleicht kann ein kundiger Kommunalpolitiker hier Klarheit schaffen.